

Des activités sont réalisées à Cuba à l'occasion de la Journée Internationale de la Famille



La Havane, 15 mai, (RHC).- Diverses activités ont été organisées pour célébrer aujourd'hui à Cuba la Journée Internationale de la Famille. Récupérer les valeurs de la famille en tant que cellule fondamentale de la société en est le but principal.

La présidente de la Fédération des Femmes cubaines, Teresa Amarelle, a fait savoir à la presse que l'organisation féminine et les projets communautaires qui travaillent autour de cette thématique, vont partager des expériences et vont évaluer les stratégies pour contribuer à la fonctionnalité familiale.

Des débats sur les plus récentes tendances dans l'élaboration des politiques concernant la famille, des échanges avec des activistes sociaux, la révision des rôles et des comportements, des valeurs transgressées, ainsi que le rôle à jouer par les institutions de formation sont au programme.

La journée internationale de la Famille a été instituée en 1994 par l'Organisation des Nations Unies. Elle est célébrée dans le

monde par une réflexion sur l'importance et le rôle des familles pour aboutir aux objectifs du millénaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23262-des-activites-sont-realisees-a-cuba-a-loccasion-de-la-journee-internationale-de-la-famille>



Radio Habana Cuba